



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1-6-7

07/06/2024

LEGISLATIVO



US ALTIUS FORTIUS
OLIMPICA DON MARIO VAZQUEZ

¡LOS ELEGIDOS!

ALEJANDRA OROZCO, DOBLE MEDALLISTA OLÍMPICA EN CLAVADOS,
Y EMILIANO HERNÁNDEZ, SUBCAMPEÓN DEL MUNDO EN PENTATLÓN,
SERÁN LOS ABANDERADOS DE MÉXICO EN LOS JUEGOS DE PARÍS 2024



FOTO RAMÓN AGUIRRE



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1-6-7

07/06/2024

LEGISLATIVO

MOTIVADOS ANTE LA GRAN DISTINCIÓN

MÉXICO, EN SUS MANOS



Alejandra Orozco (izq.) y Emiliano Hernández (der.), dos reales promesas de medallas para México en París 2024.



ALEJANDRA OROZCO Y EMILIANO HERNÁNDEZ SON LOS ABANDERADOS RUMBO A JUEGOS OLÍMPICOS 2024

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

El misterio fue resuelto, la clavadista Alejandra Orozco y el pentatleta Emiliano Hernández fueron elegidos como los abanderados de la delegación mexicana que participará en los Juegos Olímpicos de París 2024.

En una emotiva ceremonia celebrada en el Comité Olímpico Mexicano, los flamantes abanderados agradecieron la oportunidad de portar el lábaro patrio en la ceremonia de inauguración el próximo 26 de julio, en el Río Sena.

“Es un gran honor y un gran orgullo ser la representante, ser la abanderada es algo que quizá lo imaginé en algún momento de mi carrera, ya en mi cuarto ciclo olímpico, y me da mucha motivación”, dijo Alejandra Orozco, visiblemente emocionada y quien busca su tercera medalla olímpica en distintas justas veraniegas.

El pentatleta Emiliano Hernández también destacó la responsabilidad que representa ser uno de los abanderados. “Contento, emocionado, la verdad es que no pensaba hacer el abanderado, estoy enfocado 100 por ciento en mi competencia, ahora también estoy enfocado en representar dignamente a la bandera, el día de la inauguración sé que estaré representando a todos los mexicanos que luchan día a día por su sueño, entonces me siento muy afortunado y muy honrado

por esta oportunidad”, comentó el subcampeón mundial.

El COM analizó a conciencia la elección de los abanderados. Luego de varias reuniones, finalmente optaron por concederle el honor a Alejandra Orozco, doble medallista olímpica, y a Emiliano, quien actualmente ostenta el número uno del ranking mundial. Entre las otras opciones estaba la nadadora artística Nuria Diosdado, la tiradora Alejandra Zavala, la arquera Ale Valencia y la también clavadista Gabriela Agúndez. En las opciones masculinas, fueron contemplados el boxeador Marco Verde, el triatleta Crisanto Grajales y el clavadista Osmar Olvera.

“Es muy difícil vencer a dos medallas olímpicas y el primer lugar en el ranking. No les pesa la responsabilidad, al contrario es una motivación”, explicó María José Alcalá, al ser cuestionada por los criterios que tomaron en cuenta para definir a los abanderados para los Juegos.

Será este martes 11 de junio cuando se lleve a cabo el abanderamiento de la delegación mexicana a cargo del presidente Andrés Manuel López Obrador, dicho evento marcará la despedida de los atletas de cara a la gran justa olímpica.

EL DATO

LA FECHA MARCADA

La ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos 2024 será el próximo 26 de julio en el Río Sena, en París.



Es muy difícil vencer a dos medallas olímpicas (de Alejandra) y el primer lugar en el ranking (Emiliano). No les pesa la responsabilidad, al contrario es una motivación extra”

MARIJOSE ALCALÁ
PRESIDENTA DEL COM



2 MEDALLAS SUMA ALEJANDRA OROZCO, EN DOS DISTINTOS OLÍMPICOS



Es un gran honor y un gran orgullo ser la representante, ser la abanderada es algo que quizá lo imaginé en algún momento de mi carrera”

ALEJANDRA OROZCO
CLAVADISTA MEXICANA



Contento y muy emocionado, la verdad es que no pensaba ser el abanderado, estoy enfocado 100 por ciento en mi competencia, y también en representar dignamente a la bandera”

EMILIANO HERNÁNDEZ
PENTATLETA TRICOLOR



Ale y Emiliano, justos abanderados por sus últimos logros a nivel mundial.